



Premio del Centro del Cáncer para jóvenes investigadores

SALAMANCA. La Fundación de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca, vinculada al Centro de Investigación del Cáncer, ha convocado la primera edición del premio nacional de Investigación en Cáncer Doctores Diz Pintado.

Esta iniciativa está destinada a reconocer el trabajo de investigadores jóvenes españoles en cualquier área oncológica,

en investigación tanto básica como clínica, traslacional o epidemiológica.

Podrán optar al galardón los científicos nacidos a partir de 1966 y cuyo trabajo haya supuesto una contribución relevante a la generación, desarrollo o aplicación de nuevos conocimientos biológicos y clínicos sobre el cáncer. El premio, que será anual, está dotado con 15.000 euros. ■